

BIG ISSUE

Berikan Rasa Aman, Polsek Pabedilan Laksanakan Patroli Slanga Berikan Himbauan kamtibmas

Panji R - CIREBON.BIGISSUE.ID

Nov 18, 2023 - 14:47



CIREBON - Dengan penuh semangat, Kanit Samapta Bripta Imron dan Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan memulai patroli mereka. Mereka melewati jalan desa sambil menghirup udara segar dan cerah yang menyirami perjalanan mereka. Setiap langkah yang mereka lakukan, mereka menyusuri gang-gang

kecil dan jalan-jalan desa yang tenang di Wilayah Kecamatan Pabedilan.
18/11/2023

Di setiap rumah yang mereka kunjungi, Kanit Samapta dan Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan memberikan salam hangat dan senyuman kepada penghuninya. Mereka menyampaikan Himbauan tentang keamanan dan keselamatan kepada warga serta memberikan informasi terkait situasi Kamtibmas yang sedang berkembang di daerah perdesaan.

Tidak hanya itu, Kanit Samapta juga mengingatkan warga mengenai pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan di dalam komunitas mereka. Ia menekankan pentingnya gotong-royong dan saling membantu dalam menjaga keamanan lingkungan. Pesan Kamtibmas yang ia sampaikan juga mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya dan tetap menjaga hubungan harmonis dengan warga sekitar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek pabedilan Iptu Mulyadi SH menyampaikan Selama patroli rawan siang tersebut, Kanit Samapta dan Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga dengan anak-anak. Mereka memberikan ceramah kepada para pelajar mengenai pentingnya menjaga ketertiban di sekolah dan menjauhi tindakan bullying. Mereka juga menyampaikan pesan tentang bahaya obat-obatan terlarang dan narkoba kepada remaja yang mereka temui di sepanjang perjalanan.

Setelah selesai menjalankan patroli, Kanit Samapta dan Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan merasa bangga karena mereka telah berhasil melaksanakan tugas mereka dengan baik. Mereka berharap bahwa Pesan Kamtibmas yang telah disampaikan kepada warga akan dihayati dan menjadi landasan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.